

El Ministerio de Trabajo mantiene la puerta abierta para reiniciar conversaciones con Foica y el sector frigorífico

Principal



Publicada el: 08/01/25	Visitas: 31
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 3	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministerio-de-trabajo-mantiene-la-puerta-abierta-para-reiniciar-conversaciones-con-foica-y-el-sector-frigorifico_13942.php



Principal

El Ministerio de Trabajo mantiene la puerta abierta para reiniciar conversaciones con Foica y el sector frigorífico

El Ministerio de Trabajo deja abierta la posibilidad de reanudar diálogos con Foica y la industria frigorífica.

El Poder Ejecutivo Establece Pauta Salarial para la Industria Frigorífica

El Poder Ejecutivo ha decretado la pauta salarial para el sector de la industria frigorífica, ante la imposibilidad de alcanzar un acuerdo entre el sindicato y las empresas del sector.

Declaraciones del Director Nacional de Trabajo

Federico Daverede, director nacional de Trabajo, expresó: “Todos sabíamos que íbamos a terminar en esto”.

En su exposición, destacó el procedimiento que se debe seguir para fijar los salarios mínimos por categoría.

Este proceso incluye la realización de tres convocatorias formales a los Consejos de Salarios, las cuales ya se llevaron a cabo.

Daverede añadió que, antes de la tercera convocatoria, se presentó una propuesta de acercamiento entre las partes que fue rechazada por la Foica, quien además no se presentó a ninguna de las reuniones estipuladas.

Consecuencias del Rechazo

“De haber concurrido, como ocurre en otros sectores, donde los trabajadores disconformes votan en contra y establecen su postura mediante una cláusula, se habría evitado llegar al decreto”, indicó Daverede.

Debido a la falta de consenso, se optó por la vía del decreto, dado que era necesario ajustar los salarios en el sector.

Apertura a Futuras Negociaciones

A pesar de que el Consejo de Salarios ha concluido con la emisión del decreto, Daverede sostuvo que “esto no quiere decir que el ministerio no esté abierto a negociaciones” en el futuro.

Diferencias Clave en la Negociación

Las principales discrepancias surgen en relación a aspectos que son específicos de trabajadores y empresarios, tales como la mejora de beneficios, la introducción de nuevos beneficios y las cláusulas obligacionales, en los cuales el Ejecutivo no puede intervenir.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL MINISTERIO DE TRABAJO MANTIENE LA PUERTA ABIERTA PARA REINICIAR CONVERSACIONES CON FOICA Y EL SECTOR FRIGORÍFICO

El ministerio de trabajo mantiene la puerta abierta para reiniciar conversaciones con foica y el sector frigorifico

Tags

salarial, negociaciones, ministerio, salarios, nacional, trabajo, daverede, ejecutivo, industria, decreto, abierta, trabajadores

Noticias relacionadas

5.0 * *Foica impulsa la reanudación de negociaciones mientras el Mtss se prepara para intervenir mediante un decreto ante la falta de consenso*

4.8 * *Foica suspende medidas de fuerza y se prepara para anunciar su próximo rumbo*

4.6 * *Foica mantiene el pulso en el conflicto y califica de «vergonzoso» el decreto salarial del gobierno*

4.3 * *El conflicto en la industria cárnica sigue su curso; Sebastián Da Silva propone nueva ley de responsabilidad gremial*

3.6 * *Crisis en la industria cárnica: el plenario de Foica resuelve unánimemente continuar con las medidas de protesta*

4.5 * *Cese de actividades en el sector frigorífico: un futuro incierto para los trabajadores y la producción*

4.2 * *El sindicato de la carne implementa paros esporádicos en frigoríficos en respuesta a demandas laborales*

4.1 * *Empleados del frigorífico Bpu alzan su voz en Durazno: "Nuestra*

voluntad de trabajar es firme

4.1 * *Progresan las conversaciones entre el gobierno y Copsa en medio del tenso conflicto salarial*

4.7 * *Importante encuentro en el Ministerio de Trabajo para abordar el conflicto en Copsa; se intensifican esfuerzos para evitar paro general del miércoles 23*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo